



## Interview de Gilles Jeannin

Expert des sports en rivière, Gilles Jeannin, de la société No Limits Canyon, répond à nos questions.



© No Limits Canyon

❖ Pourriez-vous nous présenter en quelques mots No Limits Canyon ?

Fondée par Thierry Gasser, Roland Délèze et Mike Horn, No Limits Canyon est la première société suisse à offrir du canyoning commercialement. Ses fondateurs nous ont permis d'acquérir de l'expérience et de vivre de notre passion. C'est tout naturellement qu'en 2001 nous avons repris avec Claude Alain Gailland les rênes d'une partie de la société.

❖ D'où proviennent généralement les gens qui s'adressent à vous pour pratiquer les sports en rivière ?

Essentiellement de Suisse et en particulier de Suisse romande. Tous les cantons sont représentés, avec un fort afflux de la région lémanique. Les étrangers, à hauteur environ de 10 %, proviennent principalement des pays entourant la Suisse.

❖ En tant que spécialiste, avez-vous remarqué une évolution des sports en rivière ?

Loin de toute compétition ou exploit, le fait d'avoir professionnalisé la branche permet à n'importe qui de découvrir ces nouvelles sensations en toute sécurité. Notre but est d'aider le client à maîtriser ces sports et de lui garantir du plaisir et de l'aventure.

❖ Quelle activité remporte le plus grand succès de nos jours ?

Incontestablement le canyoning. Mais aujourd'hui, toutes les activités en plein air ont le vent en poupe. L'être humain a de plus en plus besoin de se retrouver dans la nature et de partager avec elle ses sensations. Et à ce titre, que ce soit

de la randonnée, du rap-jump ou du canyoning, pourvu que l'on y trouve du plaisir... à chacun son Everest !

❖ Auriez-vous quelques conseils à donner aux novices qui souhaiteraient en savoir plus sur les sports en rivière ?

Le plus simple et le plus raisonnable est de faire appel à une structure professionnelle telle que la nôtre qui vous permettra de découvrir ces activités en toute sécurité. Nous possédons une multitude de connaissances qui nous permettent de vous faire partager nos passions.

❖ Y a-t-il des sites naturels que vous recommanderiez particulièrement aux lecteurs de Loisirs.ch ?

Sans hésitation le site des Marécottes, parfaitement adapté à cette activité. Trois superbes canyons taillés dans le granit se trouvent dans cette région. Ces parcours très différents les uns des autres sont adaptés à toutes les personnes : du débutant au confirmé. Chacun y trouvera un moment de plaisir et d'aventure ! Mais on pourrait également citer les canyons du Tessin, qui recèlent les plus beaux joyaux de la Suisse.

**« Aujourd'hui, toutes les activités en plein air ont le vent en poupe. L'être humain a de plus en plus besoin de se retrouver dans la nature »**